

In Memoriam Hans W. Müller

Im Sondernewsletter der SKG erfahren wir vom Tod von Hans W. Müller, der mit 89 Jahren verstorben ist. Neben all seinen Aktivitäten, die im Sondernewsletter nachgelesen werden können, möchte der Schweizerische Airedale Terrier Club zusätzlich noch darauf aufmerksam machen, dass der SATC Hans W. Müller speziell dankbar ist und dies aus folgendem Grund:

Im Jahre 1983 wurde der Airedale Terrier von der FCI von der Liste der Gebrauchshunde gestrichen. Hans W. Müller setzte sich damals als Präsident der SKG vehement dafür ein, dass der Airedale Terrier wieder in die Liste der Gebrauchshunde aufgenommen wurde. Und im Jahre 1985 wurde an der Generalversammlung der FCI in Amsterdam, der Airedale Terrier wiederum international als Gebrauchshund anerkannt. Und das verdanken wir dem engagierten Einsatz von Hans W. Müller.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser Beileid.

Dieses Resumé konnte ich nur schreiben, weil Ursula Ryf in ihrem Fundus von historischem Material ganz schnell die entsprechenden Akten herausziehen konnte. Besten Dank Ursi für Deine grosse Hilfe.

Roger Oppenheim